

Lecciones del 2013

Iglesia Bautista

Mes de Agosto—UNA IGLESIA QUE CRECE EN COMPAÑERISMO

4 de agosto de 2013

UNA IGLESIA QUE CRECE EN EL 2013  
CRECIENDO EN COMPAÑERISMO CON DIOS

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Génesis 5:24—“Caminó, pues, Enoc con Dios, y desapareció, porque le llevó Dios.”

Propósito: Enseñar acerca de algunas personas que tuvieron compañerismo con Dios.

INTRODUCCIÓN:

El propósito por lo cual Dios creó al hombre fue para tener compañerismo con él. No hay nada que a Dios le encanta más que poder tener compañerismo con nosotros, tanto así que Dios mismo se hizo hombre para poder reconciliar el hombre consigo mismo y así volver a tener el compañerismo que El siempre quiso tener. Algunos que tuvieron compañerismo con Dios fueron...

I. ENOC—Génesis 5:21-24

Enoch fue un hombre que buscó tener compañerismo con Dios pues la Biblia dice que caminó con Dios y no puedes caminar con alguien si no estás de acuerdo con ellos—Amos 3:3. Fue tan bueno el compañerismo entre Enoc y Dios que simplemente desapareció Enoc y obviamente se fue con Dios directo al cielo. Si tienes compañerismo con Dios no hay límites de los lugares que te llevará Dios.

II. MOISES—Exodo 34:28-30

Moisés fue otro que tuvo buen compañerismo con Dios, tanto así que su rostro resplandecía y todos podían ver que había estado con Dios. Cuando tienes compañerismo con Dios todo el mundo notará la diferencia en tu vida, pues no puedes hablar con Dios cara a cara sin que los demás lo noten. Moisés fue uno que habló con Dios cara a cara—Éxodo 33:11.

III. LOS DISCIPULOS—Marcos 3:13, 14

Jesús llamó a doce hombres para que dejaran todo (Mateo 4:18-22) y pasaran todo el tiempo de Su ministerio con El. Estos hombres tuvieron mucho compañerismo con Jesús y aprendieron mucho de El, tanto así que hasta la manera de hablar de ellos se parecía a la de Jesús—Mateo 26:69-73. Cuando tienes mucho compañerismo con Dios tu manera de hablar será como le agrada a Dios.

IV. MARIA—Lucas 10:38-42

María había escogido sentarse a los pies de Jesús y tener compañerismo con El y fue criticada por su propia hermana Marta por no ayudarlo. Jesús, en vez de regañar a María le dice a Marta que María había escogido hacer lo mejor. Aquellos que pasan tiempo en compañerismo con Jesús están escogiendo hacer lo mejor que pueden hacer con su tiempo y sus vidas, aunque otros los critiquen.

CONCLUSIÓN:

Tenemos que crecer en nuestro compañerismo con Dios si vamos a ver cambios y bendiciones en nuestras vidas. Muchos no tienen grandes victorias en sus vidas porque no están dispuestos a tener compañerismo con Dios. Es el compañerismo con Dios lo que hará que Dios haga cosas grandes contigo, se manifestará a través de tu vida, hará que seas la persona que debes ser y te felicitará por tener bien tus prioridades.

Lecciones del 2013

Iglesia Bautista

Mes de Agosto—UNA IGLESIA QUE CRECE EN COMPAÑERISMO

11 de agosto de 2013

UNA IGLESIA QUE CRECE EN EL 2013  
CRECIENDO EN COMPAÑERISMO CON MIS AMIGOS

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Proverbios 18:24—“El hombre que tiene amigos ha de mostrarse amigo; Y amigo hay más unido que un hermano.”

Propósito: Enseñar acerca de cómo crecer en cuanto a mis amistades con mis hermanos en Cristo.

INTRODUCCIÓN:

Cada cristiano debe procurar tener más y más amigos cristianos y una de las formas que logrará esto es por ganar para Cristo a todos sus amigos del mundo. Si tenemos amigos del mundo y no les hablamos de Cristo y nos conformamos a ellos nos convertiremos en enemigos de Dios—Santiago 4:4. Si los amigos del mundo no quieren recibir a Cristo en sus corazones ellos mismos se alejarán de ti. Es por esto que es importante que estés haciendo nuevas amistades en la iglesia con aquellos que son verdaderos cristianos—II Corintios 6:14. La pregunta de muchos es: ¿Cómo haré amistades en la iglesia?

I. ASISTIR A MI CLASE DOMINICAL—Mateo 6:33

Cada domingo en la mañana debemos poner a Dios primero y empezar nuestra semana con estar en la iglesia en mi clase dominical. La clase dominical que me corresponde es el mejor lugar para empezar a hacer amistades en la iglesia porque son personas de mi edad y de mi estado civil. Cada persona debe encontrar cuál es la clase que le corresponde para así estar en una clase donde hay personas igual que usted y así hacer amistades. Si estás en una clase que no te corresponde te será difícil hacer amigos porque no son iguales.

II. VENIR A TODOS LOS CULTOS—Hebreos 10:25

Muchos no hacen muchos amigos porque no vienen a todos los cultos. Si vas a darte a conocer y si quieres conocer a otros hermanos tienes que estar aquí más que una sola vez a la semana. Con venir solo una vez a la semana a la iglesia tardarás mucho tiempo en hacer buenas amistades. Debes venir a cada culto para conocer no solo más de la Palabra de Dios sino también a más hermanos y hermanas en Cristo.

III. PARTICIPAR EN TODAS LAS ACTIVIDADES—Juan 6:1-9

Debes procurar participar de cada actividad que realiza la iglesia y así conocer a más hermanos en Cristo. Las actividades que se realizan tanto semanalmente como ocasionalmente son: visitación, cumpleaños, juegos, retiros, paseos, comidas, prácticas de coros y grupos musicales, limpiezas, baby showers, despedidas de solteras y solteros, días de trabajo y mucho más. Entre más te involucras en actividades más amistades harás.

IV. SALUDAR A TODOS LOS HERMANOS—Mateo 5:47

Si vamos a tener amigos tenemos que mostrarnos amigables (Prov. 18:24) y una de las formas que hacemos eso es con saludarnos los unos a los otros. Debes saludar a tus hermanos en Cristo y así irás conociendo a otros y pronto conocerás sus nombres y tendrás amistades en la iglesia. Debes saludar aún a los que no saludan.

V. COMPARTIR CON LOS HERMANOS ANTES Y DESPUES DE LOS CULTOS—Colosenses 3:16

Una buena manera de hacer amistades entre hermanos en Cristo es venir temprano a la iglesia y salir tarde. No vengas a la iglesia tarde para salir “disparado.” Debes venir a la iglesia anticipando ver a tus hermanos en Cristo antes que inicia el culto y quedarte un tiempo después del culto compartiendo con ellos. Parte de la adoración a Dios es ser de un solo sentir—I Corintios 1:10.

VI. INVITAR HERMANOS A MI CASA—Hechos 5:42

Al invitar hermanos a tu casa podrás tener tiempo de compañerismo, estudios bíblicos, oración, cantos y comida. Es bueno cuando hermanos se reúnen en sus casas para tener tiempo con sus hermanos en Cristo. Al tener hermanos en tu casa tendrás más y más amistades en la iglesia. ¿A cuántos has invitado a tu casa?

CONCLUSIÓN:

Debes preocuparte por tener buenos amigos porque tus amigos te influenciarán a hacer lo bueno o lo malo. Un buen amigo siempre te llevará a lo mejor y te hará mejor—Prov. 27:9, 17.

Lecciones del 2013

Iglesia Bautista

Mes de Agosto—UNA IGLESIA QUE CRECE EN COMPAÑERISMO

18 de agosto de 2013

UNA IGLESIA QUE CRECE EN EL 2013  
CRECIENDO EN COMPAÑERISMO CON MI PASTOR Y MAESTROS

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Mateo 9:36—“Y al ver las multitudes, tuvo compasión de ellas; porque estaban desamparadas y dispersas como ovejas que no tienen pastor.”

Propósito: Enseñar sobre la importancia de tener compañerismo con el pastor y los líderes de la iglesia.

INTRODUCCIÓN:

Dios nos ha dado pastores y maestros para que la iglesia sea edificada y bendecida—Efesios 4:11b-12. Hay muchas personas que no piensan que necesitan a un pastor ni a un maestro para ayudarle a crecer en la Palabra de Dios, pero es de mucha importancia que seamos obedientes a nuestros pastores (Hebreos 13:17) y que imitemos la fe de aquellos que nos pastorean (Hebreos 13:7). Si una persona no tiene un pastor y, sobre todo un pastor que verdaderamente vela por su vida (I Pedro 5:1-4), esa persona vivirá una vida...

I. DESAMPARADA—Mateo 9:35-38

¿Es posible que una persona viva rodeada de personas y aún se sienta sola? ¡SI! Hay muchas personas que viven realmente solas aunque están rodeados de amigos y familiares pero están desamparados porque no tienen quién les ayude en su área de más necesidad, lo espiritual—Hebreos 13:7. Hay muchos que se rodean de personas porque quieren aparentar que están bien acompañados pero viven vidas muy solitarias porque no tienen el pastor de pastores en sus vidas y ese es Cristo Jesús, el príncipe de los pastores—I Pedro 5:4.

II. DISPERSADA—Mateo 9:36

Hay muchas personas que andan vagando en sus vidas y pasando grandes problemas por las malas decisiones que han tomado en sus vidas porque no tenían a un pastor en sus vidas para orientarlos y guiarlos a tomar las mejores decisiones. Muchos terminan fracasando en sus negocios, matrimonios, hogares, salud y amistades porque nunca buscaron el consejo de un pastor a la hora de tomar decisiones—Jeremías 23:3, 4. Si no quieres vivir una vida dispersada debes obedecer a tu pastor pues él está cuidándote y quiere lo mejor para tu vida—Hebreos 13:17 y Ezequiel 34:5, 6.

III. DESAFORTUNADA—Marcos 6:30-34

Una persona que no tiene pastor ni tiene quién le enseñe las verdades de la Palabra de Dios ni de la voluntad de Dios para su vida y se perderá muchas bendiciones debido a ello. Todos necesitamos a un pastor que nos guíe hacia la verdad y nos instruya en los caminos de Dios—Jeremías 3:14, 15. Aquellos que no tienen pastores ni maestros que les enseñen la Palabra de Dios viven en la ignorancia espiritual y se pierden muchas bendiciones de Dios debido a ello. Un pastor está para guiarnos a la verdad y ayudarnos a tomar decisiones sabias pero el que no tiene conocimiento de seguro sufrirá—Proverbios 10:21.

CONCLUSIÓN:

Si no tienes un pastor y si no buscas el consejo de un pastor vivirás una vida DESAMPARADA, DISPERSADA Y DESAFORTUNADA. Dios quiere que tengamos buenas vidas y que seamos bendecidos ricamente pero si no tenemos quién nos guíe en lo que Dios quiere no hay manera que podamos tener esas bendiciones. Dale gracias a Dios por tu pastor y no dejes de buscar consejo de parte de él por medio de la predicación y conversación con él.

Lecciones del 2013

Iglesia Bautista

Mes de Agosto—UNA IGLESIA QUE CRECE EN COMPAÑERISMO

25 de agosto de 2013

UNA IGLESIA QUE CRECE EN EL 2013  
CRECIENDO EN COMPAÑERISMO CON MI FAMILIA

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Col. 3:18-20—“Casadas, estad sujetas a vuestros maridos, como conviene en el Señor.

<sup>19</sup>Maridos, amad a vuestras mujeres, y no seáis ásperos con ellas. <sup>20</sup>Hijos, obedeced a vuestros padres en todo, porque esto agrada al Señor.”

Propósito: Enseñar el secreto para tener un buen compañerismo en nuestras familias.

INTRODUCCIÓN:

Si vamos a tener hogares que tienen un verdadero compañerismo familiar, tenemos que seguir las instrucciones que hay en la Biblia y siendo que el hogar fue establecido por Dios, tiene un cierto orden o cadena de mando. Si esto no se sigue, habrá problemas y fracasaremos en tener un buen hogar y no habrá un buen compañerismo en esa casa. Cada persona dentro de una familia debe entender que tiene una parte o un rol que cumplir. No todos pueden mandar y no todos pueden seguir. Alguien tiene que ser el que manda y otros tienen que seguir. Dios ha establecido una cadena de mando y la cadena establecida por Dios en cuanto al orden de mando en el hogar es:

**I. DIOS Y LOS MINISTROS DE DIOS--Ver. Efesios 5:21**

Al que todos tenemos que obedecer por encima de todo es a Dios –Marcos 12:28-30. Tenemos que ser obedientes a Dios por encima de todas las cosas. Cada padre, hombre o esposo debe ser sujeto a Dios y obediente a Dios si desea que su familia sea sujeta a él. Si los líderes somos desobedientes a Dios, entonces nuestras familias aprenderán de nosotros la desobediencia y cosecharemos lo que sembramos. Si amamos a Dios, le vamos a obedecer –Juan 14:15. Hay que obedecer a Dios antes que a los hombres –Hechos 4:19-20 y 5:29. Todo padre debe ser visto como un hombre que obedece a Dios por encima de todos y así el fomentará el compañerismo.

**II. ESPOSO O PADRE--Ver. Efesios 5:23**

La cabeza del hogar es el Esposo y eso significa.

- a- Toma las decisiones y dirige el hogar. Las decisiones del hogar descansan sobre el hombre. Un verdadero hombre debe aceptar su responsabilidad y tomar las decisiones en el hogar y así mismo tomar la responsabilidad lo que se hace en el hogar.
- b- Es responsable por el trayecto del hogar –Ver. 25-27. El rendirá cuentas al que le manda a él (Dios) por su hogar. Debemos procurar tener hogares que le traerán honra y gloria a Dios.
- c- Debe cuidarla, amarla y sustentarla –Ver. 25, 28, 29. El hombre en el hogar debe siempre proteger a su familia y cuidar de ellos, supliendo las necesidades de la casa. La mujer no debe tener que sufragar los gastos de la casa sino el varón. El trabajo de la mujer es el de criar bien a los niños y cuidando a su esposo.

**III. MUJER O MADRE--Ver. 22,24**

Le toca a la mujer sujetarse a su marido y a Dios, pues esto es lo establecido por Dios desde la creación –I Tim. 2:13 y Gen. 3:16. La mujer tiene gran influencia en la obra de Dios al ser sujeta y criar a sus hijos. Aunque la mujer no puede enseñar en la iglesia, ella tiene gran influencia al criar bien a sus hijos con ser un ejemplo de obediencia a su esposo y a Dios—I Pedro 3:1-6. La esposa debe crear un ambiente que fomenta el compañerismo y no debe ser una mujer iracundo ni rencillosa—Proverbios 21:9, 19.

**IV. HIJOS--Ver. 6:1-3**

A los hijos les toca la tarea de la obediencia en todo, pues ellos están bajo el cuidado y el mando de mamá y papá – Col.3:20. Solo tienen el derecho de desobedecer a sus padres si es que ellos le piden que hagan algo contra Dios y su voluntad, pero aún así deben respetarlos y honrarlos. Un hijo nunca le debe quitar el habla a sus padres y debe siempre hablarles con respeto y honor para que haya buen compañerismo en el hogar.

CONCLUSIÓN

Si seguimos la cadena de mando para el hogar podremos construir hogares felices y serán bendecidos por Dios. Obedece el plan de Dios de Dios y podrás tener un hogar bien construido sobre la roca y no la arena.